
＜東仙道地区＞

意見 回答 担当
委員会

1
　山の地籍調査について、今後境界立会等が難しくなる。山林整備も含め
お願いしたい。

　地籍測量の進展は遅く、今は益田道路等を優先的に実施しています。山
の境界については、議員共通の問題と認識しています。今後森林環境税を
有効活用し、山林の整備・涵養に努めていきます。

経済建設

2
　残土処理が業者任せになっている。市で見解を決めて安全性とか指定で
きないか。

執行部に伝えます。
経済建設

3 農業の一般質問が少ない。中山間地への取組強化を図ってほしい。 ご意見としてお受けいたします。 経済建設

4

　SDGsの中で、米や野菜等の食材の考え方について、カメムシ等で黒く
なった米や曲がったキュウリとかでも食べられるという教育をしてほし
い。

　地産地消を推進するとともに、地域を愛する子ども達を育てる教育につ
いて、執行部に対して要望しています。

総務文教

5 駅前（裏通り側）の青信号の時間が短い。 ご意見としてお受けいたします。 総務文教

6 益田川の草刈りの補助金が少ない。 ご意見として、担当課に伝えます。 経済建設

7
　漁業権を買い取り、観光に活かし、自然の楽しみを子どもたちに教えた
い。

ご意見としてお受けいたします。
経済建設

8

　総合支所の人数が半減されたが説明がなかった。今後どのようなことが
できるのか示してほしい。手続きが複雑であり、ワンストップでできるよ
うにしてほしい。水道・下水道等の手続き、道路の維持管理等、有害鳥獣
被害・除雪等相談ができる体制にしてほしい。職員の配置・本庁での業務
のあり方・サービス提供など検討してほしい。

　説明は市から聞いていますが、議会として議論はできていません。持ち
帰り検討します。業務やサービスの明確化・ワンストップサービス・道路
の維持管理等・本庁の担当体制については執行部に伝えます。議会でも今
後検討します。

総務文教

9

　危機管理について、オフトーク・防災無線がない。災害情報は告知端末
と防災アプリで対応してほしいとのことであった。議会へどのような説明
があり今日に至ったのか。

　防災無線の今後のあり方についてのご意見があったことは執行部に伝え
ます。市の方向性については今後の議員活動の中で聞きたいと考えていま
す。 総務文教

10

　米の値段が下がった。支援策についてなんとかならないか。コメ作りに
対しての支援をお願いしたい。

・国の方針でもありますが、市は農地を集約化し経費節減を進めていま
す。市民の方からの声があれば、議員活動に活かしてまいります。
・ご意見については執行部に伝えます。 経済建設

11
　秦佐八郎先生の記念館について、外観や図書館が古くなった。存続して
有効活用してほしい。

ご要望として担当課に伝えます。
総務文教

12

　余ったコメは政府が買い上げ、食糧難である国に送ってはどうか。食農
教育について、付加価値の高い米を作ってきた。１００haの耕作面積中、
有機ＪＡＳが１割あるが、学校給食等へ使ってほしい。議員も勉強し食農
教育を進めてほしい。農業の実態について現場を知ってほしい。中山間地
域への支援はしっかりしてほしい。

　議会として国へ意見書を出すことはできます。皆さんのご意見は大切で
あり、今後の検討課題になります。私どもも大切であると認識していま
す。中山間地域の農業への支援については、今後の執行部との議論の中で
支援体制ができるように、ご意見としてお受けいたします。

経済建設

13
　食料危機について、国、県からではなく市から出していくことが重要で
ある。

食料を世界へ送るには、多大な予算がかかります。
経済建設



14

　市ができることを考え、都会に負けない魅力ある市を作ってほしい。危
機感を持って物事を動かして、意識改革から取り組まないと、疲弊するま
ちになる。地域力が弱まってくる。市として決断したら動けるような体
制・制度があるのか。

　その点は議員全員思っています。各議員が考え、一般質問の中でも意見
を出しています。いただいたご意見をしっかり受け止め、国・県頼りでは
なく、市として出来ることを実施し、市の課題に対して議員が勉強してほ
しいということだと思います。

総務文教

15
　議会だよりにおける、請願・陳情の中身がわからない。具体的な内容が
わかるようにしてほしい。

　不採択理由は掲載していますが、詳細内容の掲載については今後対応を
検討していきます。

議会だよ
り

16

　都茂の館長が１年以上決まっていない。その後、２～３人不採用になっ
ている。何とかしないと後継者がいなくなる。推薦方式に戻してほしい。
採用方式を考え直してほしい。
　トイレが和式で高齢者が困る。早めに対応をお願いしたい。

ご意見については執行部に伝えます。

総務文教

17
　共済組合役員であるが、収入保険の付加分の助成をしてほしい。１割以
上の減収があればもらえる。市長にも伝えている。

ご意見については執行部に伝えます。

経済建設


